

Pepe Grillo



A puerta cerrada

Muy comentada la reunión a puerta cerrada entre los aspirantes de Morena a la gubernatura de Tabasco en un hotel de Villahermosa.

Se tuvo que llevar a cabo ante los indicios de rompimiento por la decisión del Consejo Estatal de promover a puros cuates, dejando fuera a los rivales aunque estuvieran mejor posicionados en las encuestas. **Los reporteros que aguardaron a la salida pudieron captar que se trató de un esfuerzo por mantener la unidad y la promesa enviada desde el centro del país de que nadie se quedará con las manos vacías.**

Mientras eso ocurría en Villahermosa, el ex gobernador del estado, ex secretario de Gobernación y ex corcholata, Adán Augusto López visitó al presidente López Obrador en Palacio Nacional. Todos en Tabasco tomaron nota.

Atando cabos

“Yo conduzco la investigación de Ayotzinapa”, dijo de pronto el presidente López Obrador y a todos en la audiencia comenzaron a caerles el veinte de por qué la indagatoria está empantanada, es un desastre. ¿Qué quiso decir con eso? ¿Acaso Encinas, Gertz, y la señora Piedra ya fueron relevados de la responsabilidad?

Aunque desde ayer se está buscando, todavía nadie descubre en la hoja de servicios del presidente alguna experiencia en materia pericial, si tomó algún curso de investigación, si al menos le gustan los programas de detectives.

Lo que queda claro en su hoja de servicios, es que es, desde chamaco, un político de tiempo completo. De modo que su investigación y los eventuales resultados que obtenidos serán resultados políticos, es decir vinculados con la lógica del poder, no con la verdad.

Cuando dé a conocer los resultados dirá como preámbulo, “no me salgan con que la ley es la ley”.

UNAM, 10 finalistas, 3 mujeres

La Junta de Gobierno de la UNAM dio a conocer la lista de los 10 finalistas para ocupar la Rectoría en el periodo 2023-2027.

Son 3 mujeres y siete hombres, todos universitarios distinguidos. La siguiente etapa es que los diez sostengan una entrevista

a profundidad con los 15 integrantes Junta de Gobierno a la que presentarán su programa de trabajo, que será definitiva para elegir al rector de esa casa de estudios.

La Junta seguirá recibiendo comentarios de la comunidad universitaria sobre los aspirantes hasta el 3 de noviembre. Para ganar se necesita que el aspirante tenga al menos 10 votos de los 15 posibles.

El actual rector, doctor Enrique Graue, dejará el cargo en noviembre.

Para personas con discapacidad

Todavía no le recortan al Poder Judicial el dinero de los fideicomisos y ya los diputados morenistas lo están repartiendo. **Como se trata de ganar simpatías, el diputado Mier propuso que ese dinero se reparta entre personas con discapacidad. Claro, cómo no se le había ocurrido antes. ¿Quién puede estar en contra de ese gesto tan conmovedor?**

De nada ha servido que se haya denunciado que recorte afectará derechos laborales específicos de trabajadores del Poder Judicial, lo importante es dar un golpe de efecto con el dinero de otros.

La lucha política continuará y es probable que más diputados tengan otras propuestas digamos humanitarias; siempre y cuando, claro, no se metan con sus dietas ●

pepegrillo@cronica.com.mx

